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Ｑ６．今回の報告の中で、一番興味のあった内容は何ですか？

【３会場合算】



（２）主な理由

初めて参加したが、とてもよかった。

Ｑ７．（１）次回も参加したいですか？
Ｑ５．（２）それはなぜですか？

【３会場合算】

（１）

市議会の運営方法がわかった。

住民の人権が守られる市政であってほしいから。

支援議員以外の先生方の報告も聞きたい。

議員と話せる機会はないから。

納税者、市民として、どのように市議会が運営されいているか知りたい。また、自分の意見を述
べたい。

色々な話を知り、勉強になった。

身近に議会を感じられた。

少し説明がかけ足ではあったが、わかりやすかったから。

北九州市民の一人として、どんな課題があるのか知っておくため。

議会報告会に参加して市のありかたが良くわかった。

市議会の活動がおぼろげにわかってくる。

議会の色々な事がよくわかる。北九州市に生まれてこれからももっと市を住みやすくしたいか
ら。

自分達の生活に密着した問題を色々な分野から勉強していきたいと思う。

直接、議員に意見が言える。

質問しやすい雰囲気だから。

勉強になるから。

市議会の議論内容がわかるから。

議員の話を直接聞ける機会があまりないから。

初めて参加したが、市議会等で話をしている事がわかってよかった。

多くの人の意見が聞けて、自分の見解が広がった。

直接、議員さんから報告を受けることが出来るので、書面で結果を見るよりも理解しやすいか
ら。

はい
（96人）



自分達の住む地域の議員の意見や計画を直接聞いて、より一層自分の住む地域に興味・関
心をもつことができたから。

意見が生で聞けるから。議員の方の熱意等が伝わってきたから。

生の声で報告会を聞くと、これまでより市税に対する意識も高まった。

様々な考え方があり、参考になった。市民と議員が身近に感じた。

質問に丁寧に答えていただいた。

市政の内容が知りたいから。

議場に入れるのは貴重な機会だった。

議会の報告（内容の進展）が聞きたいから。

議会に実際参加したことで、議員の方々が日頃から何をしているのか知ることができたから。
また自分にとってもいい経験になると思うから。

無回答
（27人）

顔を合わせて行う必要性を感じない。データ化して配布するか、質疑も含めホームページで行
えばよいと思った。

市政に興味を持つことができた。

興味深い内容があったから。

北九州がどのようなテーマをもって活動しているか、生の声が聞けるのはいい。

市政について関心が持てた。

インターネットで観れるから。

初めて参加して、北九州市がこういう問題を抱えていた事を知ることができてよかった。

面白い。先生方の話に関心がある。

色々な意見が聞けて面白い。

読む事と聞く事は大違い。耳で聴く事が理解を深める。

いいえ
（９人） 自分には難しい事だから。

様々な興味のあるテーマで勉強になったから。

ホームページ利用で当面間に合うから。



介護問題がどの位解決へ向けてよくなったかが知りたい。

空き家対策の進捗状況

防災の取り組み

公共施設や道路等の保守状況等

文化政策

北九州空港がどういう方向で活性化していったか。

交通全般・観光について

北九州市民のモラル・マナーの向上

北九州市の観光事業について

原発事故からの避難等対策について

老老介護・年長者の自立をめざす対策など

市財政の「支出の部分」

市の生活保護行政の現状について

少子化対策をもっと詳しく聞きたい。

収支改善と市役所運営コスト削減施策

小倉にできる新スタジアム

制服制度を廃止する。

道州制について（九州立大学の導入）

大学教育への補助等について

少子化対策・空き家老朽対応については、毎回進捗の報告会を開いてほしい。

ごみ問題・老人ホームついて

道路整備（自転車専用道路拡大など）

具
体
例

Ｑ８．次回の報告会では、どのような内容（テーマ）を報告してほしいですか？

項目

【３会場合算】

主な内容



市政の上昇について

学校関係

市税の使い道（細かく）

サービス付高齢者向住宅について

周辺の地域との交流について

議員の方々の気になる事

質疑応答が聞きたい。

福岡市のような市の活性化について

教育関係と農業の振興への取り組み

認知症等になった時の施設の事・年金等の関係で高額の施設に入れない場合の対応

これから先のビジョンをもう少し多く取り入れてほしい。

報告会開催会場の地区に特化した議題を取り入れてほしい。

市の財源について・北九州市の交通整備

治安改善

少子高齢対策に特化して聞いてみたい。

そ
の
他

産業活性化・インフラ整備等

北九州市の財源の無駄な部分等について・サッカースタジアムの利用等の収支について

限界集落等の高齢者世帯のごみ収集や生活必需品等の買い物の対策

障害福祉の内容について報告してほしい。

具
体
例

少子化・空き家については今後とも報告してほしい。加えて生活保護・雇用問題について

在宅介護の対策の中身をもっと詳しく知りたい。介護保険について

高齢者社会において次世代への取り組み・老老介護の解消

市の収支報告


